

Resaltó Presidente de Cuba encuentro con eurodiputado

Image not found or type unknown



Foto: Misiones diplomáticas de Cuba. Cubaminrex.

La Habana, 20 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, catalogó este lunes de fraternal el encuentro que sostuvo con el eurodiputado italiano, Massimiliano Smeriglio, a quien consideró como un amigo de la nación caribeña.

Desde su cuenta en Twitter, el mandatario resaltó el constante apoyo de Smeriglio a su país y a la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla.

El jefe de Estado agradeció además el respaldo y empeño del eurodiputado para seguir fortaleciendo los vínculos interparlamentarios.

Maximiliano Smeriglio visitó en esta jornada el capitalino proyecto Quisicuba, donde manifestó su admiración por los más de 30 programas sociales que desarrolla el centro, específicamente en el trabajo junto a personas con determinantes sociales.

Durante su recorrido valoró de muy importante su visita Cuba para conocer y explicar cómo viven las personas aquí, al tiempo que acotó que la isla caribeña es su corazón, «porque es una experiencia de humanidad». (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/314349-resalto-presidente-de-cuba-encuentro-con-eurodiputado>



Radio Habana Cuba